

FÚTBOL

Con Joan Sayós como técnico

O. La Garriga: J. Moreno, Camacho y Vizcaíno, refuerzos de lujo

El Olímpic de La Garriga, tras haber alcanzado el ascenso a la Primera Regional, ya trabaja de cara a la temporada 97-98. La Junta Directiva del Club quiere mantener al equipo en los puestos de arriba, sin renunciar a un posible ascenso. Aunque éste no sea el principal objetivo de salida, sí es la ilusión de sus mandatarios, tal como manifestaba **Antonio Cano**, el presidente, en el número de Junio de Deporte Vallesano. Otro de los deseos de los dirigentes vallesanos es que la afición que acuda al campo disfrute con el juego de su equipo, pues consideran al público de La Garriga como buen entendedor y, además, estiman como un buen aliciente para los jugadores ver el campo lleno.

Como ya habíamos publicado el mes pasado, en el Olímpic ha habido cambio de entrenador. **Castaño**, hasta ahora actual técnico del equipo, deja su puesto a **Joan Sayós**, que esta temporada había entrenado al Juvenil "A" del E.C. Granollers. El nuevo místico contará con la misma plantilla que quedó campeona en Segunda Regional, puesto que en La Garriga están muy contentos tanto con el trabajo realizado como por el comportamiento obtenido por todos los jugadores el pasado año. Sólo se producirá la baja del defensa **Herminio**, que abandona el Club por problemas laborales y de desplazamiento. Por contra, ya se han confirmado los fichajes de los delanteros **José Moreno** y **Camacho**, que proce-



Vizcaíno, ahora en La Garriga

den del Sant Celoni. También vendrán los centrocampistas **Vizcaíno** del Canovelles y **Pachi** del Lliçà de Munt. Igualmente se incorporarán al equipo **Giró** y **Francis**, después de haber cumplido el servicio militar.

La pretemporada dará comienzo el 16 de agosto y durante casi dos semanas el plantel entrenará cada día. De momento, el conjunto tiene concretados un par de partidos entre semana, así como la participación en

el Torneo que se organiza en La Garriga los días 30 y 31 de agosto, en el cual tomarán parte, además del Olímpic, el Tona, el Aiguafreda y otro equipo que aún está por confirmar.

La presentación de la plantilla vallesana ante su público se efectuará el 11 de septiembre. Primero, el Juvenil "A" del Olímpic disputará un partido contra el Juvenil "A" del E.C. Granollers. A continuación desfilará todo el fútbol base del Club, y el acto se cerrará con el encuentro que jugará el Primer Equipo contra el Manlleu, conjunto de 3ª División.

Enrique Barrera

Plantilla 97-98

Porteros: Ángel Gómez, J.M. Font

Defensas: Sebas, José Luis, Giró, Francis, Pep Martínez

Medios: Santi, Toni Martínez, Robado, Miguel, Xesco, Vizcaíno, Pachi

Delanteros: Torres, Tijerín, Carreta, José Moreno, Camacho



Llerona continúa con Moya al frente

El C.E. Llerona confiará de nuevo en **Josep Moya** como entrenador para la próxima campaña. Hemos de recordar que **Moya**, hombre de la casa y gran sabedor de como funciona el Club, cogió el equipo a falta de 8 jornadas para que finalizase el campeonato. El técnico, con esfuerzo y trabajo, consiguió que el once vallesano finalizase la liga en la undécima posición, y, así pues, no sólo puedo alcanzar el objetivo de la permanencia, sino que dejó al equipo en mitad de tabla.

Para el entrenador de Llerona, la meta que se ha planteado es la de ofrecer buen fútbol, aunque tampoco renuncia a un probable ascenso. **"Partimos con mucha humildad, intentando quedar lo mejor clasificados posible, aunque si se nos presenta la posibilidad de subir seguro que no la despreciaremos. Hemos reunido un buen grupo, con el cual espero realizar un buen papel en el campeonato"**.

Moya encuentra que trabajar en el Llerona comporta ventajas e inconvenien-

tes. **"La Junta Directiva no ejerce una presión tan grande como en otros equipos, ya que aquí no exigen tanto pues cada uno trabaja dentro de la parcela asignada y no se entrometen en otra labor"**, afirma. Otro aspecto favorable, según el técnico, es el trato que reciben los jugadores que ficha el Club. **"Todos se quieren quedar, pues se sienten muy a gusto"**. Pero por aquí precisamente vienen los problemas para el Llerona. **"A la que llega un equipo de mayor categoría ofreciéndoles dinero es normal y lógico que marchen"**. A pesar de todo esto, el místico se encuentra satisfecho de como se están llevando a cabo las cosas en la entidad vallesana.

Respecto a la composición de la plantilla, **Moya** confía en la misma del año pasado, aunque han causado baja el portero **Llorenç**, que ha fichado por el Cardedeu, y también han marchado **Kay** y **Cristian**, que han decidido no continuar en el equipo por diversos motivos. Para suplir estas tres ausencias, el conjunto azulado ha contrata-

do al guardameta **Óscar López**, que proviene del Bigues, aunque esta temporada había estado sin jugar. Asimismo, se ha fichado al rápido punta del Canovelles **Tomasetti** y, además, se está negociando con un par más de jugadores para incorporarlos.

Moya tiene casi perfilada la pretemporada que realizará el Llerona. Las sesiones comenzarán el 18 de agosto, con entrenamientos diarios. De momento ya está confirmado que participarán en el Trofeo de Figaró los días 24 y 25 del mismo mes.

E. Barrera

Plantilla 97-98

Porteros: Sardá, Óscar López

Defensas: Diego, Tura, Viñas, Francis, Díaz, David

Medios: Óscar, Pitu, Manolo, Lluís, Gibert, Estivi

Delanteros: Perea, Tomás, Carles, Mario, Terrades, Tomasetti